



**ACADÉMIE
DE NANTES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Directions des services départementaux
de l'éducation nationale
Vie pédagogique premier degré

Pourquoi faire son journal de classe ?

Publié le 31/01/2018 – Mis à jour le 31/01/2018

L'éducation aux médias et à l'information (EMI) relève d'une démarche qui vise à permettre aux élèves de connaître les différents médias pour s'y repérer.

La publication d'un journal scolaire, numérique ou non, permet cette approche, tant du point de vue des métiers de l'information que de la construction d'un véritable savoir sur le circuit de l'information et la vérification des sources.

Voici quelques extraits de journaux scolaires :

- <https://www.clemi.fr/fr/ressources/publications/revue-de-presse-des-journaux-scolaires-et-lyceens.html>

Thématique :
EMI

Date :
31/01/2018

M.A.J. le 31/01/2018

Dans cette rubrique

- [Faire de la radio à l'école](#)
- [Faire un journal à l'école](#)
- [La semaine de la presse](#)
- [La journée du direct](#)
- [Médiatiks](#)

Contact

emi44@ac-nantes.fr